

toutes les autres, après douze mois d'inquiétude, en emportant toutefois à ses chers parents, pour compensation de leurs soins, un nom qu'ils lui avaient donné; et de plus deux prix : celui d'insubordination et celui de paresse.

On lui avait fait une demande, il apportait une réponse tout à fait laconique.

Pierre Blanchet pour se conformer aux vœux maternels, prit le parti d'entrer dans les ordres.

Rendu à l'âge où les principes bons comme mauvais, commencent à germer dans le cœur de l'homme, Pierre s'indigna, ses idées se révoltèrent, il ne voulut recevoir d'ordres de personne, et la conséquence fut, qu'il dépouilla le froc ; et se montra citoyen de nom mais pas toujours d'idées.

Marat avait accompli son œuvre, il avait trouvé dans Blanchet non seulement un admirateur mais même un imitateur.

Je n'ai jamais pu m'expliquer quel a été le motif qui lui a valu le surnom le CITOYEN. Sans doute, c'est par complaisance pour l'auteur de ses jours, qu'on lui a donné ce beau titre ; car on se rappelle que le père de Pierre lui a-